

## El presidente Lacalle Pou inaugura la celebración del 199° aniversario de la Declaratoria de la Independencia en un emotivo acto oficial

Principal



Publicada el: 25/08/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-presidente-lacalle-pou-inaugura-la-celebracion-del-199-ano-aniversario-de-la-declaratoria-de-la-independencia-en-un-emotivo-acto-oficial\\_753.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-presidente-lacalle-pou-inaugura-la-celebracion-del-199-ano-aniversario-de-la-declaratoria-de-la-independencia-en-un-emotivo-acto-oficial_753.php)

**EL PRESIDENTE  
LACALLE POU INAUGURA  
LA CELEBRACIÓN DEL  
199° ANIVERSARIO DE LA  
DECLARATORIA DE LA  
INDEPENDENCIA EN UN  
EMOTIVO ACTO OFICIAL**

*Principal*

*El presidente Lacalle Pou inaugura la celebración del 199° aniversario de la Declaratoria de la Independencia en un emotivo acto oficial*

La ceremonia oficial en La Piedra Alta, Florida, inició con la cálida recepción del intendente Guillermo López, quien dio paso a las palabras del ministro del Interior, Nicolás Martinelli.

Conmemoración del 199° Aniversario de la Independencia en Uruguay

## **Conmemoración del 199° Aniversario de la Declaratoria de la Independencia en Uruguay**

Fecha: Domingo 25 de agosto de 2024

### **Acto Oficial**

Este domingo tuvo lugar un emotivo acto para conmemorar el 199° aniversario de la Declaratoria de la Independencia de Uruguay.

El presidente Luis Lacalle Pou estuvo presente, acompañado por la vicepresidenta Beatriz Argimón, el ministro del Interior Nicolás Martinelli, el canciller Omar Paganini y la ministra de Economía y Finanzas Azucena Arbeleche, entre otras destacadas autoridades.

### **Discurso del Intendente de Florida**

El intendente de Florida, Guillermo López, dio inicio al evento, destacando que "nuestra libertad es la fuerza que nos une y nos define como nación".

Reflexionó sobre el camino recorrido hacia la independencia, describiéndolo como un trayecto lleno de sacrificios pero también de victorias significativas.

"La independencia que celebramos hoy no solo pertenece a un pueblo, sino que honra a todos aquellos que lucharon por el sueño de un país del cual hoy nos sentimos orgullosos", afirmó.

### **Intervenciones Destacadas**

Entre los presentes se encontraba Gustavo Salle, candidato a la presidencia por el Partido Identidad Soberana, quien expresó su punto de vista en respuesta a las autoridades mediante un megáfono.

El ministro Nicolás Martinelli también tomó la palabra, recordando el espíritu uruguayo que emergió en 1825.

Señaló que "la libertad es un deber que recae sobre cada uno de nosotros y debemos reafirmar diariamente con acciones concretas".

Resaltó la importancia de la salud y la educación como pilares fundamentales que garantizan la libertad de la población.

### **El Legado Histórico**

El 25 de agosto de 1825, la Sala de Representantes en la Florida proclamó la Declaratoria de la Independencia de la Provincia Oriental, marcando un hito en la historia nacional.

Las leyes más relevantes, como la de Independencia, anularon la sumisión a poderes extranjeros y reafirmaron la soberanía del territorio.

La ley de Unión expresó la voluntad de los pueblos por unirse y la ley de Pabellón estableció un símbolo que representaría a la Provincia Oriental en el contexto sudamericano.

Créditos de las fotos: Foco Uy  
Fuente: Subrayado

## Imágenes

**EL PRESIDENTE  
LACALLE POU INAUGURA  
LA CELEBRACIÓN DEL  
199° ANIVERSARIO DE LA  
DECLARATORIA DE LA  
INDEPENDENCIA EN UN  
EMOTIVO ACTO OFICIAL**

*nte lacalle pou inaugura la celebracion del 199° aniversario de la declaratoria de la independencia en un emotivo*

## Tags

*martinelli, intendente, independencia, interior, declaratoria, libertad, ministro, guillermo, florida, oficial, uruguay, aniversario*

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *El presidente Lacalle Pou estuvo presente este domingo en la conmemoración del 199° aniversario de la Declaratoria de la Independencia*
- 4.1 \*** *El significativo significado del 25 de agosto: una jornada de reflexión y celebración en Uruguay*
- 3.5 \*** *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*
- 4.9 \*** *Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas*
- 4.0 \*** *Lacalle Pou abordará la situación de Venezuela en la Onu; afirmó que "no existe voluntad de contar los votos*
- 4.8 \*** *Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro*

---

**4.7 \*** *Lacalle Pou visitó el histórico Palacio Legislativo en su 99 aniversario, celebrando un ícono de la democracia uruguaya*

---

**3.7 \*** *El lanzamiento del Festival Invernal de la Patria se llevó a cabo en Montevideo con la destacada presencia del presidente Lacalle Pou*

---

**3.7 \*** *Lacalle Pou cambia planes y asistirá a la Asamblea General de la Onu para abordar la situación en Venezuela*

---

**4.0 \*** *Luis Lacalle Pou afirmó que Nicolás Maduro "validó el fraude" en los recientes comicios*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf